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12 сентября состоялось первое, в новом учебном году, заседание экологического совета
гимназии №278, подводившее итоги года работы, а также посвященное планам работы
на будущий год. На заседании был представлен специальный выпуск гимназического
журнала «278 Times», посвященный международному проекту «Зеленый флаг»,
активным участником которого является и наша гимназия. Журнал освещает работу,
проведенную участниками проекта в прошлом учебном году, впечатления, творческие
работы и личные достижения учащихся.

      

В совет вступили новые члены - педагоги ГОУ центра «Динамика» и председатель
родительского комитета гимназии №278 Ашижева А.А.

  

Экологическим советом принято решении о дальнейшем сотрудничестве и проведении
общих мероприятий. 
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